

ADDRESS

Sinergitas TNI-Polri Polsek Tamansari dan BPBD Kota Tasikmalaya Tanggapi Kejadian Pohon Tumbang Timpah Rumah Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:30



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Sebagai bentuk sinergitas antara TNI, Polri, dan BPBD Kota Tasikmalaya, tim gabungan yang terdiri dari Polsek Tamansari, Kodim 0612/Tasikmalaya, serta BPBD Kota Tasikmalaya langsung terjun ke lokasi kejadian setelah laporan tentang pohon tumbang yang menimpa

rumah warga di wilayah Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya, pada Minggu, 8 Desember 2024.

Kejadian pohon tumbang ini terjadi akibat cuaca buruk disertai hujan deras yang mengguyur wilayah setempat, mengakibatkan salah satu pohon besar di dekat rumah warga tumbang dan menimpa bagian atap rumah. Tak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut, namun kerusakan pada rumah cukup signifikan.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni, memimpin langsung penanganan kejadian tersebut bersama petugas BPBD Kota Tasikmalaya. Tim gabungan bekerja sama dalam mengevakuasi pohon yang tumbang serta membersihkan puing-puing yang menghalangi akses jalan dan merusak rumah warga.

"Sinergitas antara TNI, Polri, dan BPBD sangat penting dalam menangani bencana alam seperti ini. Kami langsung bergerak cepat untuk memastikan tidak ada korban lebih lanjut, serta membantu warga yang terdampak untuk segera memperoleh bantuan dan memperbaiki kerusakan," ujarnya dalam kesempatan tersebut.

Tim BPBD Kota Tasikmalaya melakukan evakuasi material pohon tumbang dengan menggunakan alat berat, sementara personel TNI dan Polri membantu proses pembersihan dan pengamanan lokasi agar tidak menimbulkan gangguan lebih lanjut. Selain itu, petugas juga memberikan bantuan logistik dan mendata kerugian yang dialami warga.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama antara TNI, Polri, dan BPBD dalam menjaga keselamatan serta memberikan bantuan cepat tanggap kepada masyarakat yang terkena dampak bencana alam. Sinergitas ini diharapkan dapat terus terjalin untuk menghadapi berbagai tantangan dan bencana yang mungkin terjadi di masa depan.

Musibah menimpa rumah warga di Kp Situhiang Kelurahan Tamansari, hingga kerugian sekita Rp 11 juta rupiah.